

Lunes 14 de julio de 2025

AVRANCHES ... TRINITE... VILLEDIEU-LES-POELES

Ex. 1, 8-14. 22: Oposición de los hebreos esclavos en Egipto; Ps 123

Mt 10, 34-11, 1: Jesús causa disensiones... renunciar a sí mismo para seguir a Jesús...
quien os da la bienvenida me da la bienvenida.



En camino y a la escucha
de San Luis María de Montfort
y de la Bienaventurada
María-Luisa-de-Jesús

¿Qué nos dice San Luis María de Montfort?

Hoy es 15 de agosto de 1714. Llegado tarde el día anterior a la diócesis de Avranches, el P. de Montfort no tuvo tiempo para reunirse con el **Obispo François-Rolland** lo que se apresura a hacer el 15 de agosto. Éste le niega poder celebrar la misa de la fiesta de la Asunción de la Virgen María y le ordena abandonar inmediatamente la diócesis. El padre de Montfort obedece, en silencio, como sabe tan bien hacerlo. Pero entonces, ¿dónde celebrar la Eucaristía de la Asunción?

Por primera vez, alquila un caballo para llegar a tiempo a la diócesis vecina de Coutances.

Llegado a Villedieu-les-Poêles, se dirige al párroco que en un primer momento duda, pero que, finalmente, le autoriza a celebrar la misa en honor de la Virgen María. El párroco, impresionado por su manera de celebrar, lo invita a predicar por la tarde. Habla de la Virgen María, de la devoción del rosario. Los corazones están profundamente conmovidos.

***Que me inspiren estos episodios de la vida del Padre de Montfort
vivido en este 15 de agosto de 1714, en estos lugares que descubrimos?
¿Qué lecciones he aprendido para mí?***

La búsqueda y el deseo de Dios:

«Dios Solo»: es la mención que Montfort utiliza al final de cada cántico y que él pone casi siempre al final de sus escritos y cartas. Es la presencia de Dios que le permite tener alegría y fuerza: **"Piensa en Dios presente, encontrarás en Él/ la alegría y el júbilo, el respaldo y el apoyo. Guardemos, pues, la presencia de Dios"** (C 24, 6).

Es, pues, Dios quien está en el centro de la esperanza del misionero apostólico y nos dice cómo debemos anunciarlo: **"con santidad, teniendo solo a Dios en vista, sin interés más que el de su gloria y practicando primero lo que enseña a los demás"** (Regla de los Misioneros 62). Esto es lo que escribe Luis María en la Regla manuscrita para sus misioneros, pero es en su vida personal y apostólica que ha experimentado que la centralidad de Dios llena de esperanza para anunciar y llevar la salvación del Señor a este mundo, a menudo perdido.

Montfort cantaba y hacía cantar en el campo, no solo porque era valiente, sino sobre todo porque su continua escucha de la Palabra había formado en él un corazón abierto a la esperanza cristiana. La familiaridad con la Palabra del Señor abría el corazón y la mente de Montfort a una confianza plena, al advenimiento del Reino y le permitía vivir en amor hacia todos y especialmente hacia los más pobres.

Porque tú eres mi esperanza, Señor, Jehová, mi fe desde mi juventud" (Salmo 71, 5)

... María-Luisa, mujer de deseo y fe

Está plenamente comprometida en la vida de su tiempo. Su fe, esperanza y caridad crean una hermosa armonía en su vida. Su esperanza siempre está arraigada en su fe en **Dios solo**. ¿Cómo se ha mantenido en el amor, con valentía y fe, sino gracias a la fuerza de la esperanza? No habría podido atravesar muchas pruebas sin estar arraigada en la esperanza, porque la esperanza no engaña con el aspecto dramático de las situaciones. En efecto, se basa en una promesa de Dios. Está garantizada por la Presencia de Dios: "Yo estoy contigo." La esperanza da la mano a la fe. Fe, fidelidad, confianza: ¡una misma realidad! ¡Qué hermosa fidelidad a su Dios y al servicio de los demás hasta en las pruebas! Ante un futuro muy a menudo incierto, ¡su 'sí' nunca ha fallado!

Conozcámosla...: "Maravillosa, bienaventurada María Luisa de Jesús, resplandeces cálidamente en la multitud de los Elegidos. En nuestros cielos, brilla con el resplandor de tus virtudes.

"Hacías de la Sabiduría, un tesoro tu único amor. A través de tus gestos, su ternura se expresaba a lo largo de los días." *Sr Marie-Thérèse Clais*

Del Cántico: "La firmeza de la esperanza" del P. de Montfort, n° 7, 1

Yo soy la virtud de la esperanza que hace esperar del Señor
La gracia y luego su recompensa por los méritos del Salvador.

Intenciones de oración para este día:

Para obtener verdaderos misioneros y la Sabiduría por María" **y por la Paz**. "El primer signo de Esperanza debe traducirse en Paz. [.] Durante el año jubilar, estaremos llamados a ser signos tangibles de Esperanza para diferentes categorías de personas".

Hoy rezamos especialmente por "los detenidos".

(cf La esperanza no decepciona n° 10)

En este día de fiesta nacional, rezamos por Francia, sus dirigentes y su pueblo.



Al final del día:

**A la imagen de los discípulos de Emaús, escuchemos que Jesús nos pregunta:
"¿De qué discutían mientras caminaban?"**

En qué, la Palabra de Dios de este día, ... la experiencia del padre de Montfort,... los encuentros... son fuentes de Esperanza para mí?